

Nr. 201/2023
Halle (Saale), 4. Juli 2023



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

395 von 1 000 Sachsen-Anhalterinnen bzw. Sachsen-Anhaltern in sozialversicherungspflichtiger Beschäftigung

Zur Jahresmitte 2022 waren 864 407 Sachsen-Anhalterinnen und Sachsen-Anhalter sozialversicherungspflichtig beschäftigt. Wie das Statistische Landesamt weiter auf Grundlage von Zahlen der Bundesagentur für Arbeit mitteilt, waren das 0,5 % mehr als am 30. Juni 2021. Bedingt durch den Bevölkerungsanstieg in 2022 gingen bezogen auf 1 000 Einwohnerinnen und Einwohner damit Ende Juni 2022 (395) weniger Personen mit Wohnort in Sachsen-Anhalt einer sozialversicherungspflichtigen Beschäftigung nach als Ende Juni 2021 (396).

In regionaler Betrachtung stachen 2 Gemeinden im Burgenlandkreis, Meineweh (480 sozialversicherungspflichtig Beschäftigte je 1 000 Wohnhafte) und die Stadt Osterfeld (479 sozialversicherungspflichtig Beschäftigte je 1 000 Einwohnerinnen und Einwohner) mit den höchsten Werten hervor. In der Hansestadt Havelberg und der Stadt Ballenstedt waren hingegen bezogen auf 1 000 Personen der allgemeinen Bevölkerung 284 bzw. 288 Menschen in einer sozialversicherungspflichtigen Beschäftigung.

Im Juni 2022 hatten 804 195 sozialversicherungspflichtig Beschäftigte ihren Arbeitsort in Sachsen-Anhalt. Hierzu gehörten auch 721 029 Sachsen-Anhalterinnen und Sachsen-Anhalter, die ihre sozialversicherungspflichtige Beschäftigung im eigenen Bundesland ausübten.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken